

Auch die Kinder feiern

KALKAR. Auch die kleinen Narren feiern in Kalkar ganz groß: Am Sonntag, 2. März, findet der Kalkarer Kinderkarneval (KAKIKA) der Kalkarer Karnevals-Gesellschaft (KKG) in der Bürgerbegegnungsstätte im Schulzentrum statt. Los geht es um 15.11 Uhr. 400 „kleine und große Gecke“ füllen alljährlich die Stadthalle am Bollwerk, wenn sich die große KKG Bühne mit Einzug des Elferrates in ein Meer aus karnevalistischen Kinderideen verwandelt. Das KAKIKA-Team um Billy Friedrichsen und Wilma Scharmann steht den Kindern und Eltern ganzjährig zur Seite.